



6 Pièces

226 m²

Réf. BS2413

1 995 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)



leprince
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Châteauneuf-Grasse, à quelques minutes seulement du nouveau Centre ville du Rouret, des Commerces et École, et dix minutes seulement de Valbonne. Dans un Environnement paisible et résidentiel, jolie Villa d'inspiration Toscane de 226m² entièrement rénovée, au coeur d'un ravissant Terrain plat de 2400m² complanté de nombreux Oliviers, profitant d'une grande Piscine en pierres Balinaises et de sa Cuisine d'été ombragée. La majeure partie des Pièces sont disposées de Plain pied, seule une Masterbedroom occupe l'étage. Le niveau principal se compose d'une belle Entrée, une vaste ...

In the commune of Châteauneuf-Grasse, just a few minutes from the new town centre of Le Rouret, shops and schools, and ten minutes from Valbonne. In a peaceful, residential setting, this pretty, fully-renovated, Tuscan-inspired Villa of 226m² is set in lovely, flat grounds of 2400m² planted with numerous olive trees, and boasts a large Balinese stone swimming pool and shaded summer kitchen. Most of the rooms are on the ground floor, with only one masterbedroom on the first floor. The main level comprises a beautiful Entrance Hall, a vast 25m² fully-equipped Kitchen with its central island ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

